



# République Souveraine

SOUVERAINE

SOCIALE

LAÏQUE

ÉCOLOGIQUE

## *Communiqué de Presse*

**Par ce communiqué, nous souhaitons porter à la connaissance de nos concitoyens du département la constitution d'une section locale de République Souveraine dont voici les principes.**

### **Création d'une section catalane de République Souveraine**

Les membres de la section refusent la dissolution de la France, de sa culture, de son **modèle dans la mondialisation**. Pour nous, l'existence de la France comme puissance indépendante et l'institution d'un ordre social juste en son sein sont les deux éléments indissociables qui fondent la grandeur de notre pays. Par la République, la Nation est le cadre indépassable de l'expression de la volonté du peuple. Ce principe de souveraineté nationale et populaire pourtant consacré par notre Constitution est bafoué par des élites qui préfèrent soumettre la France à des traités, lesquels font primer les règles du marché sur les Lois que se sont données les citoyens.

Si les Français n'ont plus la capacité de choisir, la France n'a plus la capacité d'agir. Notre Etat social fort, planificateur et protecteur, est remplacé par un Etat néo-libéral qui, sous couvert d'organiser une concurrence « libre et non faussée », liquide notre patrimoine au profit des plus nantis. Les trois décennies d'après-guerre témoignent de ce que peuvent produire, pour la prospérité de la France et des Français, des grands services publics au service de l'intérêt général. Nous souhaitons donc perpétuer la méthode et le programme du CNR en les approfondissant ; par l'extension du domaine public, par le développement de la démocratie sociale dans les entreprises, par la prise en compte des impératifs écologiques.

Les membres de la section sont fiers d'être Catalans avant tout et d'être Français **par-dessus tout**. Ils considèrent les Pyrénées-Orientales comme une pointe avancée de notre pays qui connaîtra plus tôt les défis nationaux et devra les surmonter plus vite, et ce, sur des sujets aussi divers que la pauvreté, la réindustrialisation, le réchauffement climatique, le communautarisme, le logement. Nous sommes ainsi convaincus que le Roussillon peut servir de modèle à la France dans la résolution de problématiques très complexes s'il se décide à faire prévaloir l'intérêt des Catalans sur celui des appareils politiques.

Les ressources de notre département sont riches et demeurent inexploitées. Celui-ci pourrait jouir de sa position de territoire-frontière au cœur de l'Europe. Hélas, à une époque de libre-circulation des biens, des capitaux et des personnes, il pâtit de la proximité de pays aux standards sociaux moins élevés qui l'oblige à se concentrer sur des activités peu manufacturées.

Le modèle des trois saisons, longtemps promu par les pouvoirs publics, fait montre de son obsolescence ; il a des conséquences environnementales et sociales dévastatrices et, en même temps, est incapable de créer une croissance endogène. Selon nous, une révision complète du modèle de développement économique s'impose de façon à diversifier les activités, à les décarboner, et à les ancrer harmonieusement dans le département.

**Les membres de notre section sont des citoyens libres qui, par l'exercice de leur raison et la délibération, recherchent les mesures les plus appropriées aux maux de leur pays.** Dans le climat politique actuel, hystérique, tout empreint d'émotions, nous nous faisons un devoir de considérer les opinions de tous nos compatriotes sans préjugés, sans anathèmes, sans essentialisations. De l'éthique républicaine naîtront des citoyens émancipés, c'est pourquoi nous favoriserons la participation de tous dans le processus démocratique aux échelons essentiels de la France - la commune, le département et l'Etat - et nous irons à la rencontre des Catalans dans leur vie quotidienne, dans leurs mobilisations, pour enrichir nos idées.

La prochaine échéance électorale concernant notre parti politique et notre section est l'élection européenne 2024 à laquelle nous présenterons une liste. En vue de cette échéance, nous ferons des conférences, des réunions publiques, des actions militantes afin de défendre une ligne souverainiste et sociale en France et dans le département. Les Rencontres de la Souveraineté organisées en partenariat avec Oser la France les 23 et 24 septembre à Nîmes feront office de premier grand rendez-vous pour nos militants et nos sympathisants.

*La section catalane de République Souveraine*

Rejoignez-nous : [pyrenees-orientales@republique-souveraine.fr](mailto:pyrenees-orientales@republique-souveraine.fr)